



花野 真吾さん・野乃香さん  
(写真左)

平成の始まりとともに生まれた私たちも36歳。ピッヂビチに若くはないかもしれません、私の尊敬する方が昔「青春は36歳から。」と言う名言を残され、彼が36歳の時に「青春」という作品を発表されました。と言う事で、私たちも今年はこのマインドでやっていきます! 己年生まれは、新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す人が多い年と言われています。

蛇のように粘り強くぶとく頑張り、本年末には一皮脱皮し成長できる一年にしたいと思います。明るく幸せで熱くなれる話題で溢れる一年になる事を願っています。



さくらい なおと さん

最近は外でランニングをしたり、ジムへ行ったりして体を鍛えています。時々、湯浅の海の周りを走ったりしています。海の周りを走る時やウォーキングする時は特に夕方がおすすめです。海から見える夕陽がとても綺麗で疲れが取れます。時々、小さなマラソン大会などに出るのですが、フルマラソンは出たことが無いので回り年の今年は挑戦したいと思います。そのためにも日頃からの筋トレを頑張っていこうと思っています!

# 私たちみんな 巳年生まれ



大谷 英夫さん

今年で7回目の年男を迎えます。最近は、日課のウォーキングで体力維持に努めているほか、時々、グラウンドゴルフやゲートボールを楽しんでいます。また、小学生の孫が学校が終わると毎日家に帰ってくるので、将棋をしたり碁盤並べをしたりしながら過ごしています。4人の孫が近くに住んでいるので、その成長を見るのを楽しみに、健康で穏やかな日々を過ごしていきたいと思っています。



小林 真由美さん

中学生の時に生け花を始め、今ではライワークになっています。耐久高校のクラブ活動での生け花指導は20数年続けていて、留学生にも教えたり、生徒達からパワーをもらっています。生け花の仲間と一緒に社協の玄関などへ生け花を飾るボランティアも長年続けています。社協の利用者の方に「この花かわいいね。」と声を掛けてもらえるのも、とても嬉しく励みになります。

これからも、健康第一で生け花を通じた活動を仲間と一緒に楽しみたいです。



西馬 功さん

湯浅町に移住して6年が経とうとしています。

2019年、神戸からこの地に移り住み、和歌山湯浅ワイナリーでワイン作りに励んでいます。醤油や金山寺味噌に続く湯浅町の新しい発酵文化として、良いワインを届けたいと考えています。

還暦を迎えたこれからも、町民の皆様に喜んでいただけるよう努力し、地域の魅力をさらに広めるお手伝いをしたいと思います。

湯浅町の豊かな自然と人々の温かさに感謝しながら、これからも歩んでまいります。



桑田 久美子さん

今年でエステティシャン歴25年。メイク専門学校から舞台メイクの仕事につき、地元の美容室で人を癒すこときれいにすることを学び、今は自宅サロンで多くの人のふれあいに幸せを感じる日々を過ごしています。

今後はメンズエステも手がけたいと思い、昨年からWAX脱毛を始めました。

今年は、老若男女問わず多くの人を癒し、きれいにさせて頂き、さらなる飛躍の年にしたいと思っています。